

MIS DESEOS PARA TODOS...



QUAL mago clarividente
que acierta en sus profecías
quiero ver futuros días
en mi bola de cristal.
Y contarle a mis lectores
a través del diario EXPRESO
si el nuevo año será avieso,
óptimo, bueno o crucial.

CON mi varita en la mano
y la lechuza en el hombro
voy mirando con asombro
lo que está por suceder.
Acercaos aquí, lectores,
contemplad vuestro futuro
que aunque el cristal está oscuro
cierto es lo que vais a ver;

PARECE que el Municipio
que dirige Luis Bedoya
al fin llenará la olla
mandando el agio al Frontón.
Y volverá el tacu-tacu
con su churrasco montado,
y el lomo, y el sancochado
y el arroz con concolón...

EN la Dirección de Tránsito
tomarán de consejero
a un zambo colectivero
que la cosa entienda bien.
Y veinte flamantes grúas
al auto que se estaciona
lo encerrarán en chirona
sin indagar quién es quién...

SERA el propio don Fernando
quien reparta las campiñas
y el que a La Brea y Pariñas
halle justa solución.
Entre tanto, el Parlamento
caminará derechito
sin el menguado prurito
de diaria interpelación.

TENDRAN luz, agua y desagüe
las barriadas marginales,
escuelitas y hospitales
en toda zona rural.
Y el corazón de la Sierra
vibrará en raudos latidos
al ver sus pueblos unidos
por la arteria marginal.

NO un nuevo Tahuantinsuyu
está en lo que profetizo
porque el Perú es un mestizo
de indio, negro y español.
Y al fin, para el Tercer Mundo,
los pueblos americanos
nos quieren más por peruanos
que por ex Hijos del Sol...

MUCHOS y buenos augurios
pronosticaros quisiera,
pero se nubla en mi esfera
la clarividente luz.
Sólo veo un hombre triste
que se yergue lentamente
y levanta con su frente
una palabra: ¡PERU!